

Antrag vom Juli 2023

Spender für Hundekotbeutel am Schüleinplatz anbringen

Antrag

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, am Schüleinplatz Spender für Hundekotbeutel in der Nähe der Mülleimer anzubringen.

Begründung

Am Schüleinplatz gehen viele Hundehalter mit ihren Hunden Gassi und es sind dort leider immer wieder viele Kot Haufen von Hunden zu beobachten, die nicht entsorgt werden. Für die Sauberkeit des Platzes wäre es sehr zum Vorteil, wenn dort Spender für Hundekotbeutel in der Nähe der Mülleimer aufgestellt werden.

Fraktionssprecher

Thomas Höhler

Johann Kott

Initiative

Angela Buckenauer